
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES NO      , DE 2014 

(Do Sr. Dr Jorge Silva) 

Solicita ao Poder Executivo 
informações acerca da Indicação nº 5.143, 
de 2013, que sugere ao Ministério da Saúde 
a elaboração de protocolo clínico para o 
tratamento de incontinência urinária no 
Sistema Único de Saúde. 

Senhor Presidente: 

Com fundamento no art. 50 da Constituição Federal, e 

nos arts. 115 e 116 do Regimento Interno, solicito a Vossa Excelência seja 

encaminhado ao Sr. Ministro da Saúde o seguinte  pedido de informações. 

Em setembro de 2013 sugerimos, por meio da Indicação 

nº 5.143, de 2013, fosse elaborado pelo Ministério da Saúde protocolo clínico 

para o tratamento de incontinência urinária no Sistema Único de Saúde (SUS). 

Nossa sugestão deveu-se a dois fatos: a inequívoca qualidade dos protocolos 

clínicos elaborados pelo Ministério, que são utilizados como referência para os 

profissionais de saúde em todos os âmbitos; e a alta prevalência do quadro de 

incontinência urinária, que pode ultrapassar um terço das mulheres idosas. 

Ocorre, todavia, que até o presente momento a Câmara 

dos Deputados ainda não recebeu resposta, por parte do Ministério da Saúde, 



2 

à referida Indicação. Em face disso, solicitamos informações sobre as 

respostas à Indicação nº 5.143, de 2013, bem como sobre o andamento das 

possíveis ações dela decorrentes. 

Sala das Sessões, em        de                          de 2014. 

Deputado Dr. JORGE SILVA  
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